
令和４年６月９日 

常任理事会：資料―① 
第６７回大東市民体育大会総合開会式・まとめ(案) 

 

総 括 令和４年５月８日(日) 午前 9時 30 分～ 

３年ぶりとなった開会式は規模を縮小し２００人程度で挙行したが、幸い感染事象もな

く開会式を終えることができた。ただ、体育館の放送設備の不調により、君が代が流れな

かったり、マイクのハウリングにより聞き取りにくく後味の悪い結果となった。 

参加者数 総数：219 名（内訳⇒連盟関係：185 名、来賓：15名、主催者など関係者：19

名） 【参考：662名(令和元年度)】 

 
１ 準備 

 

 

２ 当日 

 
 

 

３ 事後 

 

・ 会場設定、また終了後の後片付けなど、担当の各連盟がそれぞれの役割を果たし、

無難にできたのではないかと思われます。 

・ 急遽中止になる可能性があったため、のぼりは立てませんでしたが、ホームペー

ジ等で総合開会式や市民体育大会の応募等は通常通り行いました。 

・ 規模縮小のため来場者数が少なかったためか混雑することもなく、駐輪などスム

ーズに行うことができたのではないかと思われます。 

・ 優勝カップ返還の際、代表の方がもう少し前に出て並んでいただけるよう誘導で

きたら良かったと思われます。 

・ 体育館の放送設備が今年３月頃に潰れ、応急の放送設備でしたので、君が代が流

れなかったり、マイクがハウリングを起こして後味の悪い開会式となってしまい

ました。 

・ 退場の際は、来賓を優先して行った。 

・ 各連盟参加者の事務局への報告が十分でなかった。 

・ 終了後のメダル、賞状の受け取りを徹底すること。 



令和４年６月９日 

常任理事会：資料―① 
第６８回大東市民体育大会総合開会式について（素案） 

 

 
 

 

○ 事業内容 

① 事前 

啓発の多様化（ネットの活用）、のぼりの作製・増設 

 

② 模範演技 

（案の１）健康体操など全員で取り組み、日常や競技への準備に役立てる。 

（案の２）前回までの繰り返し（11 競技） 

 柔道 ⇒ 空手道 ⇒ 剣道 ⇒ 相撲 ⇒ 卓球 ⇒ バドミントン  

 ⇒ バレーボール ⇒ バスケットボール ⇒ テニス 

 ⇒ ソフトバレーボール ⇒ グラウンド・ゴルフ 

 

③ 演技・入場行進先導 

   ブルーキャナリーバトンスタジオ 

 

○ 日  時 

 令和５年５月１４日 午前９時３０分～ 



令和４年６月９日 

常任理事会：資料―① 
〇各連盟からの意見等 

 
１．担当部署での反省点、改善点など 
〇四条中学校グラウンドの駐車台数は１２台ほどであった。全体台数が少なか

ったのでスムーズに行うことができました。 
〇今回、各連盟への動員数が少なかったので、駐輪は、スムーズに行われた。 

〇スムーズに出来たと思います。（カップ、レプリカ） 
〇今回は開会式縮小のため行進なし、連盟旗もならべないことになった。 
〇事前（抽選会時）に、バッシュ（体育館シューズ）を持参するように伝えた

が、素足の者が参加者の中に 1人いた。以後、注意します。 

 
２．市民体育大会総合開会式全体について意見等 
〇コロナウイルス感染拡大防止のため、今回は縮小されましたが、３年ぶりに

開会式が出来たことが良かったと思います。事前準備・運営等ありがとうご

ざいました。 
〇マイク設備を改善しなければ、ハウリングや共鳴で何を言っているのかわか

らなかった。 
〇音響設備について、駐輪場にいたため、リハーサルが行われていたのかどうか、分

かりませんが、もし、リハーサルは、ＯＫであるなら設備自体に不備があるのか、確認

する必要があるのでは？ 

〇３年ぶりの開会式であったが概ねスムーズに運営されている感じであった。

動員数もこの程度で良いのではと思いました。 
〇行進をなくして時間短縮になりスムーズに行われた。君が代の独唱が良かっ

た。 
〇マイクのエコー設定を配慮願い、音響を改善し、全員によりはっきり聞こえ

やすくしてもらいたい。 

 
３．その他気づいた点など 
〇市民体育館設備の老朽化（マイク）、音響設備の不備 
〇ロビーでたくさんの参加者がいたが大きな声で誘導した。マイクが使えれば

大声を出さなくてもよい。 
〇コロナでなければ一般市民も参加できるようにして欲しい。 
〇放送設備 事前点検を行うようにしないと。 
〇イスの足にゴムがついていたのでシートは敷かなくてよかった。 
〇優勝カップを優勝したチームの人に取りに行かせるのではなく、連盟（理事）

の人が事務局室に行く方が、スムーズに進められると思いました。 

 


